

L'expérience / VÉCUE

Journée d'étude organisée par Stéphane Madelrieux
Avec le soutien de la Faculté de Philosophie et du Bureau des concours

10h30 : Jean-Claude Gens (Université de Bourgogne)

« L'élaboration diltheyenne du concept philosophique d'Erlebnis »

11h30 : Laurent Perreau (Université de Picardie Jules-Verne)

« L'expérience transcendantale chez Husserl »

12h30-14h : pause repas

14h : Etienne Bimbenet (Université Jean Moulin Lyon 3)

« La diplopie de l'expérience (Husserl, Heidegger, Henry) »

15h : Camille Riquier (Université Charles-de-Gaulle Lille 3)

« Bergson et le renouveau du kantisme : l'expérience intégrale »

16h : Arnaud François (Université de Toulouse 2 - Le Mirail)

"L'expérience en psychothérapie. Minkowski et Binswanger lecteurs de Bergson"

lundi 15 mars 2010

10h30-17h Salle Chevreul 314, 3^{ème} étage
(18 rue Chevreul - 69007 Lyon)

Entrée libre et ouverte à tous

Renseignements :
stephane.madelrieux@univ-lyon3.fr

